

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Pada zaman sekarang ini dimana dunia usaha berkembang dengan pesatnya, banyak bermunculan bermacam-macam bentuk perusahaan, baik bentuk perusahaan perseorangan, perseroan terbatas, firma dan lain-lain. Bentuk-bentuk perusahaan ini pun bergerak dalam bidang-bidang usaha yang berbeda-beda, ada yang bergerak dibidang jasa, dagang maupun manufaktur.

Bagi setiap perusahaan swasta baik yang bergerak dibidang jasa, dagang maupun industri pada umumnya bertujuan untuk mendapatkan laba yang maksimal mungkin dengan pengorbanan yang seminimum mungkin. Untuk keperluan itu maka di dalam perusahaan perlu diciptakan suatu alat yang dapat menunjang untuk pencapaian tujuan yang diharapkan tersebut. Salah satu sistem informasi yang dapat membantu pimpinan untuk menciptakan hasil yang memuaskan dalam pelaksanaan pekerjaannya yaitu : Sistem Akuntansi. Sistem Akuntansi yang baik akan memberikan manfaat yang sangat besar dalam operasional perusahaan, karena keputusan akan lebih baik dan tepat, dan aktivitas perusahaan dapat dilaksanakan secara efektif, efisien dan terarah.

Dalam perusahaan kecil, pimpinan masih dapat langsung turun tangan mengurus pekerjaan setiap bagian sehingga dapat mengetahui keadaan dalam perusahaannya. Apabila perusahaan sudah berkembang menjadi besar, maka Sistem

Akuntansi yang direncanakan dengan baik dapat juga membantu pimpinan perusahaan mengadakan pengawasan dan mengetahui kemajuan yang dicapai.

Sistem Akuntansi yang baik hanya akan terlaksana apabila disertai dengan adanya pemisahan fungsi dan tanggung jawab yang jelas dan juga mengbindari adanya perangkapan tugas yang dapat menimbulkan penyelewengan-penyelewengan. Sistem akuntansi yang andal juga harus mampu menghasilkan informasi yang diperlukan oleh manajemen untuk melaksanakan tugas manajerialnya :

- Tepat pada waktunya
- Teliti dan benar
- Menjamin terselenggaranya suatu mekanisme pengendalian intern
- Dengan biaya yang murah atau sepadan dengan informasi yang dihasilkan.

Peranan sistem akuntansi merupakan alat formal pencapaian tujuan perusahaan untuk mengumpulkan dan mengolah data. Dengan sistem akuntansi yang berdaya guna dan berhasil guna akan memberikan informasi kepada manajemen dalam memenuhi kegiatan rutin, perencanaan dan sekaligus pengawasannya.

Mengingat besarnya peranan sistem akuntansi dalam perusahaan, penulis tertarik untuk membahas lebih lanjut dan menuangkan dalam suatu tulisan ilmiah dan memilih judul : **“Sistem Akuntansi pada PT. Tjipta Rimba Djaya Medan”**.

## **B. Perumusan Masalah**

Setelah penulis mengadakan penelitian pada PT. Tjipta Rimba Djaya Medan, maka masalah yang diteliti adalah sebagai berikut : **“Sistem akuntansi yang**